

**Reglement für den Berlin Cup - Schüler U15
anlässlich des 108. Berliner 6-Tage-Rennens
vom 24. bis 29. Januar 2019**

**Regulations for the Berlin Cup – Schüler U15
on the occasion of the 108th Berlin Six Day Race
from 24th to 29th January 2018**

1. Das Omnium für Schüler U15 wird gefahren nach der WB Bahn des BDR, der Sportordnung des BDR und diesem Sonderreglement und ist offen für männliche Fahrer der Jahrgänge 2005 / 2006 aus Berlin und Brandenburg sowie eingeladene Gäste. Die maximal zulässige Übersetzung beträgt 6.45 m (Ablauflänge).

The U15 Omnium will be held according to the regulations of the BDR and to these special race regulations and is open to male riders from Berlin and Brandenburg and invited guests (born in the years 2005 / 2006). The maximum gear ratio is 6.45 m (distance).

2. Folgende Wettbewerbe werden ausgefahren:

1. Tag; 27.01.	2 Vorläufe Temporunden (20 Rd / 10 Wertungen) Endlauf Temporunden (30 Rd / 15 Wertungen)
2. Tag; 28.01.	2 Vorläufe Punktefahren (30 Rd / 6 Wertungen) Endlauf Dänisches Punktefahren (40 Rd / 8 Wertungen)
3. Tag; 29.01.	Finale Punktefahren (50 Rd / 10 Wertungen)

The following competitions will take place:

1 st day; 27.01.	2 heats tempo race (20 laps / 10 sprints) Final points race (40 laps / 8 sprints)
2 nd day; 28.01.	2 heats points race (30 laps / 6 sprints) Final Danish points race (40 laps / 8 sprints)
3 rd day; 29.01.	Final points race (50 laps / 10 sprints)

3. Tageswertung / **Classification**

Die Zuordnung zu den Vorläufen wird am ersten Tag ausgelost, danach entsprechend Gesamtwertung vom Vortag.

Platz 1 – 12 der Vorläufe erreichen die jeweiligen Endläufe.

Am Tag 3 starten die besten 24 Fahrer der Gesamtwertung nach Tag 2 (s.u.).

The seeding for the heats will be drawn by lot on the first day, thereafter done according to the current General Classification.

Place 1 to 12 of the heats qualify for the respective finals.

On 3rd day the best 24 riders according to the General Classification after day 2 will start (s. below).

Temporunden / Tempo race

Bei allen Wertungsspurts (jede 2. Runde) erhalten die ersten beiden Fahrer 2-1 Punkte.

Für Rundengewinne erhält der Fahrer 20 Punkte gutgeschrieben, für Rundenverluste werden 20 Punkte abgezogen. Bei Punktgleichheit entscheidet der Schlusseinlauf.

The first two riders get 2-1 points in the sprints (every 2nd lap).

Gained laps are awarded with 20 points, lost laps are deducted with 20 points.

In case of a tie, the final sprint decides.

Punktefahren / points race

Bei den Wertungsspurts erhalten die ersten 4 Fahrer 5-3-2-1 Punkte, im Schlussspurts 10-6-4-2 Punkte.

Für Rundengewinne erhält der Fahrer 20 Punkte gutgeschrieben, für Rundenverluste werden 20 Punkte abgezogen. Bei Punktgleichheit entscheidet der Schlusseinlauf.

The first four riders get 5-3-2-1 points in the sprints, 10-6-4-2 points in the final sprint.

Gained laps are awarded with 20 points, lost laps are deducted with 20 points.

In case of a tie, the final sprint decides.

Dänisches Punktefahren / **danish points race**

Es werden folgende Punkte vergeben / **The following point scheme applies:**

2 – 1	6 – 5 – 4 – 3
3 – 2 – 1	8 – 6 – 4 – 3
5 – 3 – 2 – 1	10 – 8 – 5 – 3
6 – 4 – 3 – 2	12 – 8 – 6 – 4

Rundengewinn geht über alle Punkte.

Bei Runden- und Punktgleichheit entscheidet der Schlusseinlauf.

The placing shall be determined by distance according to the number of complete laps covered plus by accrued points. In case of a tie, the final sprint decides.

4. Gesamtwertung / **General Classification**

Für die Gesamtwertung werden für jeden Wettbewerb Punkte an Tag 1 und 2 vergeben:

For the General Classification points are awarded in each competition on day 1 and 2:

Vorläufe / Heats:

Platz / place	Punkte / points	Platz / place	Punkte / points
1	20	11	10
2	19	12	9
3	18	13	8
4	17	14	7
5	16	15	6
6	15	16	5
7	14	17	4
8	13	18	3
9	12	19	2
10	11	ab / from 20	1

Endläufe Tag 1 und 2 / Finals day 1 and 2:

Platz / place	Punkte / points	Platz / place	Punkte / points
1	40	12	18
2	38	13	16
3	36	14	14
4	34	15	12
5	32	16	10
6	30	17	8
7	28	18	6
8	26	19	4
9	24	20	2
10	22	ab / from 21	1
11	20		

Bei Punktgleichheit entscheidet die Platzierung im letzten Wettbewerb.

In case of a tie, the better result in last competition decides.

Gesamtwertung am 3. Tag

Im Punktefahren am 3. Tag werden in jedem Sprint die Wertungspunkte (5-3-2-1 Punkte; Schlusswertung 10-5-4-2 Punkte) direkt für die Gesamtwertung gutgeschrieben. Rundengewinne werden mit 20 Punkten in der Gesamtwertung berücksichtigt, Rundenverluste werden mit -20 Punkten gewertet. Ein gesondertes Ergebnis für das Punktefahren wird nicht erstellt. Sieger ist der Fahrer mit der höchsten Punktzahl. Bei Punktgleichheit entscheidet der Zieleinlauf.

General Classification on day 3

In the points race on 3rd day 5-3-2-1 points will be awarded in the sprints directly towards the General Classification (10-5-4-2 points in the final sprint). Gained laps are awarded with 20 points for the General

Classification, lost laps are deducted with 20 points. A separate result for the points race will not be drawn up. Winner is the rider with the highest number of points. In case of a tie, the final sprint decides.

5. Sturz oder Defekt

Bei Sturz oder Defekt gibt es bis zu 5 Runden Vergütung. Neutralisierte Fahrer können während des letzten Kilometers das Rennen nicht wieder aufnehmen. Sie werden anhand der erreichten Punkte zum Zeitpunkt des Sturzes oder Defektes gewertet.

Im Ausscheidungsfahren scheiden die betroffenen Fahrer aus.

Mishap

In case of a mishap the rider shall be entitled to a neutralisation during five laps. A rider suffering a mishap may not return to the track in the last kilometre but shall nevertheless appear in the final placings depending on the laps won or lost and the points accumulated prior to the mishap.

In the elimination race, the concerned rider(s) will be eliminated.

6. Allgemeiner Hinweis

Fahrer, die an einem Renntag nicht zum Wettbewerb antreten, werden aus der Gesamtwertung gestrichen. Sie sind für die folgenden Renntage nicht startberechtigt.

General remark

Riders not starting on any day will be eliminated from the General Classification. They cannot start on the following days.